

Repudia Venezuela actitud de Colombia para obtener beneficios con la migración



Caracas, 11 dic (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, ratificó que el Gobierno de Colombia utiliza y magnifica la migración de venezolanos hacia ese país para obtener recursos financieros.

En un mensaje publicado en su cuenta en Twitter, el titular de Relaciones Exteriores criticó la política exterior de Bogotá para conseguir apoyo de organismos internacionales destinados a atender un supuesto flujo masivo desde territorio vecino.

'Un país tan complejo y diverso como Colombia y la única línea de política exterior de su Cancillería es obtener ingentes recursos por la migración venezolana. En Venezuela hay más de 5 millones de colombianos que han sido asumidos plenamente, sin mendigar recursos por el mundo', escribió el jefe de la diplomacia venezolana.

La declaración de Arreaza ocurre en respuesta a un mensaje de la cancillería neogranadina sobre la labor de su homólogo colombiano en Suiza para recaudar fondos destinados a enfrentar el flujo.

“Este viernes se hará en Ginebra un llamamiento para conseguir 740 millones de dólares que se destinarán a la atención en la región de la crisis proveniente de Venezuela”, asegura el mensaje publicado por el Ministerio colombiano de Relaciones Exteriores, en Twitter.

Mientras la Comisión de Paz del Senado de Colombia pidió al Gobierno no romper relaciones diplomáticas con Venezuela, lo que se haría efectivo el 10 de enero, según anunció el presidente del país Iván Duque.

La solicitud se hizo durante una reunión de los congresistas en la ciudad de Cúcuta, perteneciente al departamento Norte de Santander y fronteriza con Venezuela.

“Venimos a Cúcuta como Comisión de Paz del Senado de Colombia para enviar un mensaje de paz y convivencia fronteriza entre Colombia y Venezuela”, expresó el senador Antonio Sanguino, del partido Alianza Verde.

Sanguino llamó a Duque a acudir a todos los canales diplomáticos para normalizar las relaciones entre los dos países.

El senador, quien se desempeña como copresidente de la Comisión de Paz, manifestó que de hacerse efectiva la suspensión de las comunicaciones, 15 consulados colombianos instalados en Venezuela se verían afectados.

“Estos cuerpos diplomáticos atienden a cinco millones de colombianos, además, esto implicaría el cierre de 10 consulados de Venezuela en Colombia que atienden a cuatro mil venezolanos diariamente. Solo eso tendría que invitarnos a repensar una decisión que puede ser equivocada”, indicó.

“No podemos llegar a un conflicto bélico con Venezuela, tenemos que agotar todas las instancias diplomáticas”, enfatizó el legislador.

Por su parte, el senador Carlos Antonio Lozada, del partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) consideró que Gobierno colombiano debe abrir canales de comunicación en busca de un restablecimiento social y económico con el país vecino.

Recordó Lozada que Venezuela fue clave en el proceso de paz con la entonces guerrilla Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, como uno de los países garantes de los acuerdos firmados.

“Hay más de 14 cartas oficiales de la cancillería venezolana, solicitándole al gobierno de Colombia que restablezca algún diálogo mínimo y eso no ha sido posible; es sumamente riesgoso cortar todo tipo de vínculo diplomático con la hermana República de Venezuela”, aseveró el congresista de la FARC.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178666-repudia-venezuela-actitud-de-colombia-para-obtener-beneficios-con-la-migracion>



Radio Habana Cuba